



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI
(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, BPLS, DAN BPWS)**

Tahun Sidang	: 2012 – 2013
Masa Sidang	: IV
Rapat	: Ke –
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat
Hari/Tanggal	: Rabu, 29 Mei 2013
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 23.00 WIB s.d 00.45 WIB
Tempat	: Ruang Ballroom, Lt I, Hotel Intercontinental
Acara	: Pembahasan rincian program/kegiatan RKA K/L Ditjen Bina Marga dan Ditjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dalam RAPBN-P TA 2013.
Ketua Rapat	: Ir. H. Mulyadi
Sekretaris	: Dra. Prima M.B. Nuwa, M.Si.
Hadir Anggota	: dari 56 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Direktur Jenderal Bina Marga diwakili Sekretaris Jenderal, Direktur Jenderal Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Kepala Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Ketua Rapat membuka rapat pukul 23.00 WIB setelah kuorum terpenuhi, dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Dalam pengantarnya Ketua Rapat menyampaikan bahwa agenda Rapat Dengar Pendapat Komisi V DPR RI dengan Dirjen Bina Marga diwakili Sekretaris Jenderal, Dirjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Kepala Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) pada hari ini adalah pembahasan rincian program/kegiatan RKA K/L Ditjen Bina Marga dan Ditjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dalam RAPBN-P TA 2013.
3. Ketua Rapat mempersilahkan Dirjen Bina Marga diwakili Sekretaris Jenderal dan Dirjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum untuk menyampaikan penjelasan dan paparannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan tanggapan dan pertanyaan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN:

1. Berkenaan dengan target pemotongan sebesar Rp 3.214,247 Miliar, Komisi V DPR RI dan Ditjen Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum sepakat melakukan pemotongan tidak berisiko sebesar Rp 2.208,104 Miliar. Sedangkan sisanya sebesar Rp 1.006,143 Miliar yang mempunyai risiko pencapaian sasaran tahun 2013, tidak dapat dilakukan pemotongan.
2. Berkenaan dengan target pemotongan sebesar Rp 1.529,606 Miliar, Komisi V DPR RI dan Ditjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum sepakat melakukan pemotongan tidak berisiko sebesar Rp 563,071 Miliar. Sedangkan sisanya sebesar Rp 966,534 Miliar yang mempunyai risiko pencapaian sasaran tahun 2013, tidak dapat dilakukan pemotongan.
3. Komisi V DPR RI dan Ditjen Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum sepakat terhadap Program *Kompensasi Pengurangan Subsidi BBM pada RAPBN-P 2013 berupa Program Percepatan dan Perluasan Pembangunan Infrastruktur Sumber Daya Air (P4-ISDA)* sebesar Rp. 2.000 Miliar yang terdiri dari perbaikan irigasi kecil sebesar Rp 801 Miliar, penyediaan air baku sebesar Rp 899,5 Miliar dan pengamanan kawasan pantai dan sungai sebesar Rp 299,5 Miliar yang rinciannya akan difinalisasi pada rapat berikutnya.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 00.45 WIB.

Jakarta, 29 Mei 2013

KETUA RAPAT,

TTD

MULYADI

**DIRJEN BINA MARGA DIWAKILI
SEKRETARIS JENDERAL
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM,**

TTD

AGOES WIDJANARKO

**DIRJEN SUMBER DAYA AIR
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM,**

TTD

MOHAMAD HASAN